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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 

Scuola agricola di Mezzana e agricoltura biologica 
 
 
I media hanno informato che la scuola agricola Plantahof del Canton Grigioni ha concluso con 
successo negli scorsi giorni il suo primo corso per contadini bio, effettuato in una classe riservata 
a questo insegnamento. 
 
È vero che il Canton Grigioni è all’avanguardia nel campo del bio, con il 50% di aziende convertite 
a questa modalità agrocolturale di avanguardia. Mentre in Ticino le aziende bio sono ancora una 
minoranza. 
 
Ma proprio per questo sembrerebbe opportuno che anche da noi lo Stato faccia uno sforzo per 
orientare le nuove leve degli operatori del settore primario verso modalità di produzione più sane, 
meno invasive per il territorio e che risultano economicamente interessanti. 
 
La deputazione verde in Gran Consiglio rivolge dunque al Governo le seguenti domande: 
 
1. quale spazio viene attualmente riservato all’agricoltura biologica nei vari curricoli della scuola 

di Mezzana (allevamento, casearia, orticoltura, vitivinicoltura, giardinaggio, ecc.)? 
 
2. La formazione sulla bioagricoltura e sull’agroecologia è impartita a margine dell’insegnamento 

dell’agricoltura convenzionale, o ha un suo spazio specifico, con insegnanti adeguatamente 
formati? 

 
3. È prevista l’introduzione di curricoli specifici in bioagricoltura e agroecologia nelle varie filiere 

dell’insegnamento? 
 
4. Sono previsti corsi di introduzione e di aggiornamento post-diploma per gli operatori agricoli in 

attività? 
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